

# KABAR TERBARU

## Masuki Pekan 21, Ini Beberapa Hasil Laga BRI Liga 1

Subhan Riyadi - [SULSEL.KABARTERBARU.CO.ID](http://SULSEL.KABARTERBARU.CO.ID)

Jan 31, 2022 - 02:39



*Gambar: detik sport*

Makassar - Tanpa terasa pertandingan Liga 1 memasuki pekan ke-21 BRI. Kompetisi itu diwarnai laga-laga sengit, salah satunya Persebaya Surabaya melawan PSS Sleman. Bermain di Stadion Kapten I Wayan Dipta, Gianyar, Sabtu, 29 Januari 2022.

Sebagaimana diketahui bersama bahwa Persebaya Surabaya berhasil mengalahkan PSS Sleman dengan skor 1-0 buat Bajul Ijo julukan Persebaya.

Gol semata wayang dalam pertandingan tersebut dicetak oleh Taisei Marukawa pada menit ke-50. Hasil ini bertahan hingga laga berakhir. Kedudukan 1-0 bertahan untuk kemenangan Persebaya Surabaya.

Laga selanjutnya Persib Bandung kontra Persikabo 1973. Meski kehilangan sembilan pemain andalan yang diduga terpapar virus Covid-19. Hal itu tidak mengurangi ketatnya laga keduanya yang digelar di Stadion I Gusti Ngurah Rai, Denpasar, Bali, Sabtu (29/1/2022) malam.

Laga itu dimenangi Persib Maung Bandung yang dilesakkan Kakang Rudianto. Debutan berusia 18 tahun itu mencetak gol semata wayang Persib pada menit ke-22.

Raihan tiga poin ini membawa Persib merangkak naik ke peringkat dua klasemen Liga 1, mengoleksi 43 poin dari 21 laga, terpaut satu angka dari Arema FC di puncak.

Masih dari Stadion I Gusti Ngurah Rai, Denpasar Bali, lanjutan BRI Liga 1 mempertemukan Bali United kontra Borneo FC. Laga ketat itupun dimenangkan tuan rumah Bali United dengan skor 2-1 pada Sabtu, 29 Januari 2022.

Gol Bali United dicetak Privat Mbarga di menit ke-54 yang merubah papan skor 1-0 buat Serdadu Tridatu.

Tak mau kalah, tim tamu Borneo FC mampu memberi ancaman lewat gol Sultan Samma di menit 67, skor pun sama kuat 1-1.

Belum berhenti, Bali United menambah gol lewat aksi Lerby Eliandry di menit akhir babak kedua, tepatnya menit ke 90+4. Gol penentuan Lerby tercipta tak lepas dari blunder kiper Gianluca Pandeynuwu yang mampu dimanfaatkan Lerby menjadi gol, sekaligus menyudahi pertandingan, kemenangan mutlak milik Bali United 2-1 atas Borneo FC.